

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION  
FECHA: 22/AGOSTO/2012

### Rebaja S&P calificación a Belice

PEDRO FERRIZ: Standard and Poor's rebajó la calificación de la deuda soberana de Belice en moneda extranjera de corto y largo plazo, a lo que se llama Moratoria Selectiva, después de que el país se declarara en incumplimiento de pago de los intereses de un bono esta semana por 23 millones de dólares, fíjese, un pago de esa naturaleza para un país completo, ya declarado en moratoria.

Moody's califica a Belice como Ca, que equivale a altamente especulativo como papel. Belice no pudo pagar un bono de 23 millones de dólares que venció el lunes, a decir del primer ministro del país, el cual está a un paso de caer oficialmente en cese de pagos de la deuda beliceña que es de, fíjese aquí como se ven las proporciones diferentes, 544 millones de dólares. O sea, nada.

El primer ministro Dean Barrow, agregó que tampoco es probable que su gobierno realice el pago en los siguientes 30 días de gracia.

Yo le aseguro que debe haber delegaciones aquí en la Ciudad de México que tienen más deuda que Belice completa. Estamos hablando de números que si no son irrisorios, sí para un país lo son, ya lo creo que lo son.

El caso de Belice no solamente es poca la deuda sino que es impagable su deuda y lo que me pregunto es si esto pudiera empezar una cadena, un efecto dominó en otros países del área que se encuentran por cierto todos bajo características similares de Producto Interno Bruto, inflación, divisas, etcétera.

Ojalá y me equivoque, pero pudiera haber más.